

Evergreen fliegt Hahn nicht mehr an

HAHN - Wieder hat eine Frachtfluggesellschaft den defizitären Hunsrück-Flughafen Hahn verlassen. Die mit eigenen wirtschaftlichen Problemen kämpfende US-Airline Evergreen International Aviation fliegt den Airport bereits seit Oktober nicht mehr an.

Dies bestätigte Flughafensprecherin Bianca Waters der Nachrichtenagentur dpa. Der ehemalige US-Fliegerhorst hat in den vergangenen Monaten bereits mehrere Frachtfluggesellschaften verloren, auch die Passagierzahlen sanken.

Unter dem Strich verliere der Hahn dadurch aber keine Frachtmenge, sagte Waters. Das Logistikunternehmen Navitrans habe im Hunsrück wegen der Entwicklungen von Evergreen bereits im September die Zusammenarbeit mit Evergreen beendet und fliege seitdem mit Atlas Air und Silk Way Airlines.

Angeblich soll Evergreen zum 29. November den gesamten Flugbetrieb einstellen, wie die Bürgerinitiative gegen den Nachtflughafen Hahn vor einigen Tagen unter Berufung auf US-Medienberichte mitteilte. Die US-Airline räumte wirtschaftliche Probleme ein, dementierte aber ein baldiges Ende.



Boeing 747-230F der Evergreen International Airlines, © world-of-aviation.de, Bjoern Schmitt Aviation Photography, Archiv

Verwandte Themen

- ▶ [Evergreen übernimmt 50. Boeing 747-400-Umbaufrachter](#)
- ▶ [Qatar Airways Cargo kehrt Hahn den Rücken](#)
- ▶ [Weniger Starts und Landungen am Flughafen Hahn](#)